# AMENAZA DE TORNACIONA DE LA CORRESTA DEL CORRESTA DEL CORRESTA DE LA CORRESTA DEL CORRESTA DE LA CORRESTA DEL CORRESTA DE LA C

# MAS SU PALABRA SERÁ CUMPLIDA

No temas, porque yo estoy contigo; desde el oriente traeré a tu descendencia, desde el occidente te reuniré. Al norte le diré: "¡Entrégalos!" y al sur: "¡No los retengas! Trae a mis hijos desde lejos y a mis hijas desde los confines de la tierra...

Isaías 43:5-7





#### Operación Éxodo Reino Unido

Ebenezer House, 5a Poole Rd.
Bournemouth, BH2 5QJ, UK
Phone: +44 (0) 1202 294455
Fax: +44 (0) 1202 295550
enquiries@ebenezer-ef.org
www.operation-exodus.org

#### Operación Éxodo España

Av. de las Sevillanas Local no 10 C.P. 41600 Arahal, Sevilla, España. Teléfono: (34) 95 584-2326 consultas@operacion-exodo.es www.operacion-exodo.es Banco BBVA 0182 0413 4702 0157 6423

#### Operación Éxodo México

Ave. Francisco I. Madero 2902 Pte.
Colonia Mitras Sur, Monterrey, N.L.
México 64020 Teléfono: (52) (81) 1453-0168
ebenezerméxico@prodigy.net.mx
www.operacion-exodo.org
BBVA, Bancomer #0118431760

Operación Éxodo es un instrumento del Señor para animar y ayudar al pueblo Judío que vive en la "tierra del norte" y en todas las naciones a regresar a Israel y a proclamar los propósitos del Reino de Dios para su regreso.

Todos los artículos de esta publicación tienen Copyright © Ebenezer Emergency Fund International septiembre de 2014.

Operación Éxodo es la parte operacional del Fondo de emergencia Ebenezer Internacional. Empezando en 1991 con sólo 3 personas, hoy día tiene representantes en más de 50 países.

Por favor contacte la oficina más cercana si quiere que le agregemos a nuestra lista de correos. Esta publicación es gratis pero estamos muy agradecidos por sus donaciones. omo ministerio de aliyá, podemos observar como Dios cumple sus promesas proféticas de traer a Su gente de regreso a Israel. Todo esto es una preparación para la revelación y el retorno del Mesías. Somos la generación que puede ver con sus propios ojos el cumplimiento de las profecías de Jeremías, Isaías, Ezequiel y Amós.

Los planes de Dios no pueden ser detenidos, aunque el mundo trate de dispersar a Israel entre sus enemigos. El Señor dice que Él los reúne desde todos los confines de la Tierra: "Y levantará pendón a las naciones, y juntará los desterrados de Israel, y reunirá los esparcidos de Judá de los cuatro confines de la tierra". Isaías 11:12

En la actualidad, el antisemitismo ha asomado una vez más su horrible cabeza, particularmente en los países europeos, la antigua Unión Soviética y América del Sur. En los pasados meses se ha podido ver un enorme aumento de odio hacia los judíos – comparable a la situación previa a la Segunda Guerra Mundial. He aquí algunos ejemplos:

 El 14 de julio de 2014, unas 20.000 personas en una demostración en París, gritabar "¡Mort aux juifs!" ("¡Muerte

- a los judíos!). Algunos de ellos intentaron asaltar una sinagoga. Las personas que se encontraban en el interior temieron por sus vidas, hasta que fueron rescatadas por agentes de seguridad.
- En Berlín, el 17 de julio una multitud de manifestantes gritaban "¡Judíos, judíos, cerdos cobardes, salgan y luchen por ustedes mismos!".
- En Suiza, el presidente de las comunidades judías declaró que el odio hacia la población judía en el país había alcanzado nuevas dimensiones, manifestado en abiertos llamados a la violencia contra ellos en Zúrich.

¿Cómo deberíamos responder





pero la recompensa es de un valor eterno. Todo lo que podamos hacer por ellos ayuda a remover los obstáculos del camino a la salvación.

En medio de este aumento mundial de antisemitismo, también estamos siendo testigos de un aumento significativo de aliyá, especialmente desde Francia (tres veces más que en el 2013) y de Ucrania (el doble del año pasado). También ha aumentado en otras naciones. Sentimos que nos encontramos en un tiempo de transición - los pescadores todavía están presentes, pero los cazadores también han sido sueltos (Jeremías 16:16). Es importante recordar que la aliyá está estrechamente vinculada con la salvación nacional del pueblo judío y también con la gloria de Dios.

Ebenezer está al tanto del significado de este tiempo de pescadores y cazadores. Nuestro equipo en Ucrania trabaja a toda velocidad para ayudar a que los judíos preparen sus documentos antes de su vuelo a casa en Israel. Por toda Europa, nuestros equipos están también ayudando a preparar a las familias judías para hacer aliyá.

Siendo conscientes del difícil tiempo que tenemos por delante, otra asignación de nuestros equipos en las naciones es la de fortalecer la conexión y la cooperación con las comunidades y organizaciones judías. Consideramos de suma importancia que nuestros amigos judíos sepan que estamos con ellos y que oramos y los apoyamos a hacer aliyá.

Recientemente visité al presidente de las comunidades judías en Budapest, Hungría (sólo en esa ciudad hay 100.000 judíos), para compartirle sobre nuestro trabajo y ofrecerle nuestra cooperación. Ebenezer es muy apreciada y la atmósfera era muy cálida en nuestra reunión. Frente al incremento del antisemitismo, estamos creando un equipo en este país para poder ayudar a los judíos húngaros a hacer aliyá.

El pueblo judío necesita urgentemente nuestra oración y apoyo financiero. La Biblia dice claramente que los no judíos ayudarían de una manera práctica cuando Dios haga

Un ministerio cristiano ayudando al pueblo judío a regresar a Israel

cumplir Sus profecías. Vuestro soporte no solo ayudará a que se cumplan los sueños de los judíos retornando a su tierra sino que también contribuirán a que la voluntad de Dios se cumpla en la tierra. ¡Qué honor y que privilegio, el poder ayudar a preparar el camino para el retorno del Mesías!

En medio de esta amenaza de tormenta, el plan de Dios para la restauración y redención de Israel ¡todavía está vigente!



#### PALABRAS CLAVE

- » Aliyá es el término usado para hacer referencia a la inmigración del pueblo judío de la diáspora a la tierra de Israel. La palabra en hebreo significa ascenso y también se define como "subir" – progresando hacia Jerusalén.
- » Olim significa inmigrantes judíos a Israel, aquellos que hacen aliyá. En singular, a un inmigrante hombre se le llama olé y a una mujer olá. Los potenciales olim son aquellos que nuestros equipos contactan e instan para que hagan aliyá.

3

# Vivimos en un tiempo especial

uestra generación de creyentes es extremadamente bendecida ya que casi a diario podemos ver milagros de Dios que no se han visto en los últimos dos mil años: el pueblo judío regresando a casa.



**Boris Vasyukov** Director nacional para Rusia



Elya Vasyukova Líder de la base en Moscú

Fué en 1991, a comienzos de la primera Guerra del Golfo, cuando Gustav Scheller escuchó el llamado del Señor de ayudar a traer de vuelta a Israel al pueblo judío de la Unión Soviética. Parecía el momento más inoportuno para emprender esta tarea, dado que Israel estaba siendo bombardeada con misiles iraquíes y la gente tenía que usar máscaras de gas. Sin embargo, Gustav fue obediente al Señor convirtiéndose así en el fundador de Ebenezer Fondo de Emergencia Internacional.

En las pasadas semanas, la guerra ha llegado una vez más a Israel. ¿Se detendrá la aliyá por ello?

Servimos a un Dios fuerte y fiel; por lo

veces por semana, los trabajadores de la base en Moscú asisten a un número de olim en su proceso de hacer aliyá. Las familias judías llegan a Moscú desde diferentes ciudades y pueblos de Rusia. Los conductores de Ebenezer los van a buscar en las estaciones de trenes y los acompañan al aeropuerto para su vuelo a Israel. También cubrimos los costos de viaje cuando tienen que venir a Moscú para las visas en el consulado israelí y por los costos de sus pasaportes.

Nada ni nadie es capaz de impedir

que Sus planes se cumplan. Varias

Es significativo que la aliyá de Moscú ha aumentado en los últimos años. Vemos un gran número de judíos con niños, que han regresado a casa en estos días. En la víspera de un vuelo temprano hacia Tel Aviv, nuestros choferes están ocupados casi toda la noche recogiendo



Gracias a vuestras generosas donaciones hemos podido adquirir esta amplia furgoneta.

diferentes lugares por toda la ciudad para que lleguen a tiempo al aeropuerto.

Necesitábamos desesperadamente un minibús con las plazas adecuadas para este trabajo. Así que estamos muy agradecidos que gracias a sus generosas donaciones, hemos podido comprar un amplio minibús con plazas para hasta ocho olim y sus muchas maletas, y proveerles trasporte al





os personas que son muy especiales para nosotros han regresado a casa a Israel. Arkady, 86 años, es un superviviente del Holocausto a quien, junto a su esposa, hemos conocido desde los comienzos del ministerio de Ebenezer en Moldavia.



Líder de la base de Moldavia

Entablamos muy buena amistad, y durante nuestras muchas visitas les instábamos a hacer aliyá. No tienen hijos y todos sus parientes, a excepción de uno, viven en Israel; estaban muy agradecidos por nuestra apoyo.

A comienzos de 2014 habían ya decidido ir a la Tierra Prometida. Pasaron por momentos de ansiedad a causa de este gran paso, pero les animamos y procuramos que el proceso fuese sin complicaciones,

proveyendo transporte a todos los lugares necesarios para solicitar su aliyá, e incluso les ayudamos a empacar sus posesiones.

Llegó el gran día cuando los llevé al aeropuerto para su vuelo a Tel Aviv. Unos días después fue maravilloso escuchar a un animado Arkady en el teléfono contándonos que se sentía en casa ¡en su tierra!

Por favor oren por nuestro ministerio con supervivientes del Holocausto.



Arkady y Rimma: Contentos de estar en Israel.

# Sin mirar atrás

eguir hacia adelante sin mirar atrás y sin lamentarlo". Fue la actitud adoptada por una familia a la que ayudamos a hacer aliyá. En 2012, Mijaíl, Lyudmila y su hijo Stanislav se fueron a Israel y una vez asentados en la tierra, invitaron a sus padres Vitaly y Yulia a que se les unieran.

Aceptaron felizmente la invitación, y a principios de este año comenzaron con los preparativos. A pesar de su edad, los padres de Mijaíl querían aprender hebreo y hacer lo que pudieran para ayudar a la familia de su hijo a prosperar en Israel.

Esta actitud en la familia animó a nuestro equipo. Al presentárseles la oportunidad de hacer aliyá, no miraron hacia atrás todo lo que dejaban, sino miraban hacia adelante, a su objetivo: su nueva vida en Israel. Estaban tan agradecidos por la asistencia que Ebenezer les brindó, incluyendo recogerlos en la estación de trenes, proveer alojamiento y transporte antes de su vuelo.

Que el Señor los bendiga, así como a su familia mientras se establecen en su nuevo hogar.

Reunión familiar: Mikhail, Lyudmila y Stanislav se reencontraron en Israel por los padres de Mikhail, Vitaly y Yulia.



Zhansolu Líder de Kazajstán



# Avanzando en atinoamérica

omo ministerio, hemos sido conscientes ya por un tiempo de las alarmantes y claras señales que están saliendo de Latinoamérica. El antisemitismo está creciendo rápidamente, y de una forma tan abierta que nos desconcierta.

Por lo tanto, la demanda para animar y asistir en la aliyá es grande. En respuesta a la oración, estamos avanzando con nuestra estrategia de abrir una base de operaciones en Argentina. Hemos puesto en marcha planes para construir la estructura de apoyo necesaria, así como de entrenar a un grupo de voluntarios. Nuestro Coordinador Regional de Latinoamérica, Heriberto González, nos pone al día con la situación actual:

Desde la última Conferencia Internacional de Ebenezer en Jerusalén, el Espíritu Santo nos ha estado retando y convenciendo de la necesidad de que Latinoamérica se asocie con Canadá y los Estados Unidos en el soporte físico y espiritual del ministerio. Esto mejoraría el aspecto práctico del ministerio en tiempos de emergencia.

físicamente conecta a los países de norte a sur, sentimos que hay una conexión espiritual entre las naciones de Norte, Centro y Sur América.

El apoyo en oración y la comunicación entre los Coordinadores Nacionales ha estado creciendo con resultados bendecidos. Unas iniciativas de oración han comenzado en Brasil, Perú y Bolivia y se planean otras para Argentina, Colombia y Guatemala.

En Lima, Perú, tuvimos en junio nuestra conferencia Ebenezer para Norte, Centro y Sudamérica. Pasamos mucho tiempo en oración por cada nación para saber cómo se puede facilitar entre los países la asistencia de los voluntarios y cómo podemos responder mejor a las emergencias potenciales de aliyá.

En particular, hubo una gran unidad en oración por los Estados Unidos,



Viaje a Itapua con el Pastor Enrique.

coordinadores de Canadá, EEUU, México, Guatemala, Venezuela, Colombia, Brasil, Argentina, Paraguay y Perú.

Nuestro enfoque principal ahora es abrir una base de operaciones en Argentina. Como preparación para esto, tuvimos un seminario de entrenamiento sobre cómo buscar potenciales olim, dirigido por Roger Wolcott de México, Vadim Rabochiy de Ucrania y Raúl Rouille de Argentina. Fue una gran bendición ver cómo el Señor retaba a involucrarse a 100 jóvenes adultos. La visita a hogares





Asistentes al seminario de enseñanza en Córdoba, Argentina.

Asimismo, hemos sido bendecidos en Argentina con más socios de oración, principalmente por un seminario de enseñanza que se realizó recientemente en Córdoba. Hubo un buen número de pastores en este seminario, como resultado de las visitas hechas por nuestro equipo Ebenezer a las iglesias. El registro de Ebenezer en Argentina fue, por la gracia de Dios, completada en

está dando fruto. El primer olé ha recibido su pasaporte y sus papeles de emigración. Esto fue hecho con la bendición del Rabino Principal en Bogotá, quien tiene una lista de potenciales olim a los que podemos ayudar.

Centroamérica ha sido bendecida con el establecimiento de un equipo de Ebenezer en Guatemala que

> ya ha tenido su primer seminario de Engage para jóvenes adultos. El Coordinador

Nacional ha estado trabajando para plantar la visión de aliyá en las iglesias nativas Mayas en la zona norteña de Petén. Allí hemos tenido una buena acogida y algunas iglesias están orando por dirección sobre la forma en que deben participar. También existe una buena red nacional de pastores, que podría ser útil para expandir la visión.

Un aliento particular desde Centroamérica es que hemos estado recibiendo invitaciones para compartir en Nicaragua, Costa Rica y Honduras. El nuevo equipo en Guatemala cumplirá con estos compromisos y planeamos que en el futuro el equipo de Guatemala coordinará esta región.

Nosotros en Latinoamérica apreciamos muchísimo su continuo apoyo en oración. Gracias.



Heriberto González Coordinador Regional de Latinoamérica

### Nos preocupa mucho el aumento del antisemistismo en Venezuela

julio. Varias iglesias expresaron su interés en seminarios de enseñanza, y han sido anunciados seminarios de entrenamiento.

Venezuela está causando mucha preocupación en la Directiva Latinoamericana e Internacional debido a la propagación del antisemitismo. Incluso está consiguiendo respaldo oficial, por lo que es urgente orar. El director de la Agencia Judía nos comunicó que planean preparar a toda la comunidad para que hagan aliyá y le dieron la bienvenida a nuestra ayuda.

En años previos, los miembros de la Directiva Latinoamericana han visitado Bolivia en varias ocasiones, lo cual está ahora trayendo frutos, ya que nuestros contactos allí están considerando formar una Directiva Nacional Boliviana y designar un Coordinador Nacional. Otro estímulo es la conferencia planeada para noviembre en Cochabamba.

Nuestro trabajo en Colombia también



Conferencia de líderes de Ebenezer del continente americano.



#### Reino Unido

### Una conferencia edificante

Nuestros corazones están llenos de agradecimiento al Señor por un maravilloso tiempo de bendición, gozo y unidad. Han sido tres días preciosos de comunión con el Señor y como hermanos.

Se han forjado relaciones más profundas y se les ha dado la bienvenida a nuevos miembros.

Muchos de nosotros sentimos que el Señor estaba hablando a través de mensajes inspirados. Chuck Cohen trajo una enseñanza ungida sobre los capítulos 30 al 33 de Jeremías y también alentó en gran medida a los jóvenes adultos durante una sesión especial para ellos. Vadim Rabochiy compartió de cómo la aliyá sigue hacia adelante en medio de los problemas en Ucrania; esto nos reveló detallados motivos de oración. También nos incentivó para prepararnos para futuras



**Alison Eastwood**Directora Nacional de
Reino Unido

emergencias en nuestra nación, lo cual puede suceder de repente. Oramos por él y por el equipo en Ucrania para que el Señor los fortalezca y sostenga.

Hubo un tiempo precioso de oración por el Reino Unido cuando hermanos y hermanas de otras naciones oraron por nuestros representantes en Inglaterra, Gales, Escocia, e Irlanda del Norte. Esto ha fortalecido nuestras relaciones. Salmo 133. ¡Alabado sea el Señor!



Chuck Cohen preaching in the Ebenezer UK Conference

## Sus sueños se vuelven realidad

Tzvi, Avigail y sus hijos era una de las familias que Operación Éxodo USA ha ayudado a regresar a Israel. Esta es su historia.

Al hacer la solicitud para hacer aliyá, Tzvi declaró: "Nosotros los judíos pertenecemos en la tierra que Dios nos dio. Hacer nuestra vida allá es mejor para nuestra relación con Dios".

Tzvi creció en Brooklyn, Nueva York, en un hogar religioso, pero sentía que algo le faltaba en su vida. Pasó un año en Israel estudiando y se sintió como en casa – y supo que el debía que vivir allí.

Avigail nació en Francia y su familia dejó atrás el antisemitismo que encontraron en ese país al mudarse a los Estados Unidos, aunque su padre siempre le dijo a la familia que Israel era el lugar donde ellos pertenecían.

Cuando Tzvi y Avigail se casaron, descubrieron que el sueño de



**Kathy Ardino** Directora de aliyá de USA

ambos era mudarse a Israel. Tres años después, ¡sus sueños se han vuelto realidad!



Tzvi y Avigail: Viviendo felices en Israel

#### Singapur

# Abrumadora respuesta a la conferencia

Singapur es solo una pequeña mota en el mapa de Asia y el Pacífico y una de las más jóvenes naciones en la región. "Regreso a casa – Una profecía viviente", nuestra conferencia de un día de Operación Éxodo en el corazón de Singapur, fue originalmente planeada para unos 50-100 participantes. Sin embargo, el Señor guió a los organizadores de Singapur que apoyan a Operación Éxodo a alquilar un local para 450 personas.

Un paso de fe que fue recompensado con entradas agotadas cuatro semanas antes de la conferencia. Vinieron delegados de 90 iglesias. Incluyendo a más de 30 pastores y líderes ministeriales, así como al Obispo de Singapur, Rev. Moses Tay.

El orador principal fue Steve Lightle quien compartió acerca de las visiones que tuvo en 1974 de aliyá masiva de la antigua Unión Soviética y sobre cómo viajó a ciudades rusas a declararle a las incrédulas comunidades judías... ¡de su pronto regreso a Israel!

Iris Goldman, de nuestra oficina en Jerusalén y Moshe Gabay de Keshet, compartieron testimonios



**Pete Stucken**Presidente
Asia SE y Oceanía

conmovedores de su propia aliyá. Shirley Lawrenson, Coordinadora de los Olim, captó la atención de todos con su poderoso testimonio personal, de cómo se unió a Ebenezer por 3 meses como voluntaria en 1995 y se quedó por 19 años, sirviendo como líder en un centenar de embarcaciones y como continúa hoy en día ayudando a los nuevos olim a asentarse en Israel.



Steve Lightle con algunos de los delegados de Singapur.

Moshe Gabay de Keshet compartiendo su testimonio

de Aliyá en Singapur.

#### **Filipinas**

## Aprendiendo sobre la aliyá

La ciudad de Davao se encuentra en el extremo sur de la isla de Mindanao, uno de los lugares más fértiles de Filipinas. Aunque la seguridad civil es afectada en algunas zonas por la actividad constante de los militantes islamistas, Mindanao es el hogar de algunas iglesias vibrantes.

Aijelon Boholst y su esposa, Lea pastorean una congregación ahí. Recientemente nos invitaron a enseñar en una conferencia de un fin de semana sobre la aliyá a la cual habían invitado estudiantes del Instituto Bíblico y pastores regionales. Algunos de los pastores viajaron durante varias horas a través de Mindanao para asistir. Lo más animador fue ver su deseo de ser enseñados sobre cómo comenzar a orar por la aliyá.

¡Nos gozamos de ver lo que el Señor está levantando en las naciones asiáticas y del Pacífico!



Estudiantes de Mindanao entusiasmados por recibir enseñanza sobre aliyá.



INTERNACIONAL



## ¡El plan de Diós es imparable!

'Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados'.

Romanos 8:28



Elizabeth Webb Coordinadora Internacional de Oración para Engage

Al leer los artículos y testimonios de este boletín, se hace evidente el aumento del antisemitismo a nivel mundial. Urs Käsermann compara el sentimiento actual en Europa al tiempo previo a la segunda Guerra mundial. Boris en Rusia reflexiona acerca del incremento de aliyá en los últimos años. Asimismo, Heriberto y el equipo en Latinoamérica están siendo testigos de expresiones públicas antisemitas en su región.

Al ser testigos de este sacudir en las naciones, nos podemos alegrar de que el Señor está realmente obrando, illamando a Su pueblo a casa! Como nos dice el libro de Romanos, el Señor usa estas cosas para bien ya que la aliyá en aumento es un testimonio de Su fidelidad.

Ebenezer está respondiendo a las necesidades del pueblo judío a través de la oración y la financiación. Únase a nosotros en oración por lo siguiente:



Yanya (izq.) ayudnado a una familia ucraniana.



Shirley (2ª der.), Iris (izq) y Fiona Stucken (atrás) con delegadas de Singapur.

- El establecimiento de una base de operaciones en Argentina.
   Estamos agradecidos por el registro oficial de Ebenezer en julio y por contar con buenas relaciones con las comunidades judías locales. Pedimos por constantes oraciones para obtener favor con las autoridades pertinentes y por la guía del Señor a medida que progresan estos planes.
- Un incremento urgente de aliyá desde las áreas donde el antisemitismo se encuentra en aumento. Nuestros equipos colaboran con la Agencia Judía para preparar a las comunidades judías. Oremos para que todos los obstáculos que previenen los viajes a Israel sean removidos y por un retorno seguro a su tierra.
- Los nuevos equipos en
   Centroamérica. Oremos para que
   la red de Ebenezer a través de
   las fronteras sea fortalecida
   para que se facilite la aliyá en
   toda la región.

- Los eventos mundiales actuales pueden ser interpretados por el pueblo judío como una señal de que el Señor los está llamando a retornar a la Tierra de sus antepasados, donde El ha prometido que vivirían seguros.
- Nuestros equipos de pescadores y los creyentes locales en Ucrania y Rusia. Oremos por unidad, sabiduría divina y contínua protección mientras llevan a cabo el trabajo en situaciones difíciles.
- La región de Asia Sudoriental y Oceanía. Estamos muy alentados por la apertura de los creyentes locales y pedimos oración por estos hermanos y hermanas que comienzan a interceder por aliyá.
- Los olim que han regresado recientemente a Israel. Oremos para que el Señor provea todo lo que necesitan para una integración exitosa y para que nuestro equipo en Jerusalén tenga protección diaria y sea guiado en su apoyo a los necesitados.



a desde el comienzo del viaje de Engage:Israel de este año, notamos ciertas similitudes entre nuestro tour y el nacimiento de Ebenezer en enero de 1991.

Aunque la gravedad de las circunstancias era distinta, fue en un refugio antiaéreo en Jerusalén que nació Ebenezer y fue también en un refugio antiaéreo donde tuvimos nuestra primera reunión de Engage 2014.

El Señor nos había llamado a la Tierra

de Israel justo cuando las tropas

israelíes entraban en Gaza y el tour

tropas habían sido retiradas de allí.

Fue como si el Señor nos llamase a

terminó cuando la mayoría de las

Sentimos que el Señor está levantando

intercesores fervientes como nunca antes

de 18 a 35 años

¿Estaríamos dispuestos a pagar el máximo precio si se requiriese?

Fue increíble lo que significó nuestra presencia en Israel para las personas que conocimos. Dado que la mayoría de otros tours habían cancelado,

> muchos en Israel no podían creer que un grupo de 75 ióvenes adultos

provenientes de 18 naciones hubiesen venido a bendecir y a servir. Una y otra vez recibimos las gracias por "ser lo suficientemente valientes para venir a Israel en un tiempo como éste". Los medios de comunicación locales estaban fascinados con nuestro especialmente cuando se enteraban



#### Niki Stucken Equipo de liderazgo internacional de Engage Para la región SEAO



Recolecando vegetales para familias en necesidad.

agradecidos con el Señor por contestar las oraciones de cada uno. Fuimos muy animados, dado que era evidente que los participantes comprendieron la importancia estratégica y el significado de la aliyá con un renovado vigor. También sentimos que el Señor está levantando intercesores fervorosos para que oren como nunca antes.





 uando les miramos a la cara, vemos que cada uno tiene una historia que contar. Conocer a los olim Bnei Menashe en el aeropuerto de Ben Gurión, en una de sus recientes llegadas, fue una experiencia increíble e inolvidable.

Abe y Deepa, nuestro equipo en la India trabajan junto a Michael Freund y su organización Shavei Israel y otros para reunir a los Bnei Menashe y acompañarlos a los aeropuertos para enviarlos a su tierra con amor y ánimos. En Ebenezer nos sentimos privilegiados de apoyar a esta increíble iniciativa que permite que estos judíos puedan regresar a casa en Israel.

Tuve el privilegio de estar con el equipo de Shavei Israel para conocer a los recién llegados al descender del avión y dar sus primeros pasos en la tierra a la cual han anhelado entrar por tantos años. Los acompañamos en el proceso de recibir sus primeros documentos de registro. Luego vino la parte más emocionante: verlos caminar en la sala de llegadas del aeropuerto para ser acogidos

por sus familiares, quienes habían estado esperando por horas, meses e incluso años para correr a los brazos de sus seres queridos.

¿Cómo explicar este gozo? No existen palabras – las sonrisas en sus rostros lo decían todo. Cansados, después de un largo vuelo y de recibir mucha información apenas atraviesan las puertas de la sala de llegadas, y todo pasa a un segundo plano: están en casa, en Israel, en los brazos de sus seres queridos, y el gozo y la emoción es abrumadora. Fluyen lágrimas de gozo, se comparten enormes abrazos y sonrisas mientras se dirigen a los autobuses que les esperan para llevarlos a su primer hogar en la Tierra Prometida.

¡Qué bendicion! El poder participar en tan grande alegría, emoción y cumplimiento de la profecía bíblica.



Shirley Lawrenson Coordinadora de Olím, Israel

Aún años después de ser testigo del regreso de muchos olim a Israel, puedo decir que nunca se pone rancio. Tales escenas siempre me emocionan. Estando allí de pie, viendo el regreso de 42 nuevos ciudadanos a la Tierra, oré: "Señor, mantén las puertas abiertas; mantén las autopistas abiertas para que muchos más regresen a la tierra de Israel". ¡Bendito sea el Señor!



Una emotiva reunión en Ben Gurion.

